

Mercedes Aráoz
- Miércoles 14 de julio

PK

- ✓ Academia-Gobierno
- La política demanda mucho más tiempo que la investigación.
 - Cuando vienes de la academia no piensas en los límites que puedes tener como político.
 - Se debe conocer al Estado, conocer los procesos para tomar decisiones.



Mecanismos de diálogo.

- Mesas intersectoriales.
- Ministerios deben buscar grupos consultivos.
- Mesas de trabajo sectoriales.
- Grupos de trabajo constantes que sean viables en el tiempo.
- No pensar en el Estado como uno solo, los espacios multisectoriales son fundamentales



Política (Decisiones)

- Partidos políticos solo activos en periodos electorales.
- Se debería trabajar constantemente para generar información que ayude a la toma de decisiones.
- Conocer a las Autoridades.
- Mucho desconocimiento.
- Se necesita que las organizaciones políticas sean más propositivas en los temas de interés nacional.
- Centros que fiscalicen el trabajo constantemente como acompañamiento a las Gestión Pública.



Carencias para la toma de decisiones basada en evidencia.

- Desconocimiento de diferentes grupos de la población.
- Falta de investigación sobre estos grupos.
- Sesgos cognitivos de temas de interés.



Toma de Decisiones Basada en Evidencia

- Importancia de los asesores. El asesor de bancada debe dar la dirección adecuada a los proyectos.
- Hay que escuchar a todas las voces, incluido al gobierno.
- En el ejecutivo la toma de decisiones es mas rapida.
- Consejos de Viceministros previos.
- Espacios de concertación.
- Uso de información existente y unidades de investigación adscritas a los diferentes ministerios.
- Trabajo con organizaciones multilaterales.